

# Fuenterrebollo celebra el IV Festival de Pelota a Mano

Una exhibición de corte de troncos será el colofón deportivo dentro del programa de las fiestas en honor a la Virgen del Rosario

La localidad segoviana de Fuenterrebollo, dentro del programa de fiestas patronales, celebra el próximo 1 de octubre el IV Festival de Pelota a Mano en el Frontón Municipal. Está previsto que comience a las 17.30 h. y el partido inaugural correrá a cargo de Roberto-Ferreruela III y Burgueño-García, pertenecientes a la Escuela de Castilla y León, en la categoría de Aficionados. Ambas parejas han jugado en Fuenterrebollo en ediciones pasadas para deleite del público asistente.

El segundo partido, en la categoría de Neo-Profesionales, se disputará entre el dueto navarro formado por el delantero Yoldy y el zaguero Tabar, ambos Campeones de Mundo, y la pareja formada por el zaguero Peñas, Campeón de Europa, y por el delantero Azpiri, quien además de ganar el Campeonato de España ha conseguido el Campeonato de España de Clubes, la Copa y el Trofeo de Federaciones que disputó por Castilla y León.



Este IV Festival de Pelota a Mano, que está organizado por el Ayuntamiento de Fuenterrebollo junto con la Federación de Pelota de Castilla y León y cuenta con la

colaboración del Área de Asuntos sociales y Deportes de la Diputación Provincial de Segovia, forma parte del programa de fiestas en honor a la Virgen del Rosario que tendrán lugar entre el 30 de septiembre y el 3 de octubre. “Los aficionados van a poder disfrutar de una tarde de pelota al máximo nivel”, asegura Daniel Sacristán, concejal de Deportes del Ayuntamiento de Fuenterrebollo.

## Deporte rural e internacional

La tarde del domingo está reservada para disfrutar de una exhibición de corte de troncos con hacha en sus diferentes modalidades y disciplinas de la mano del Club Deportivo Los Gabarreros de El Espinar, Segovia.

Durante la exhibición de este deporte rural, que se practica a nivel internacional, se realizarán cortes de troncos con hacha por parejas y en individual, con los lotes de madera en posición horizontal y en vertical, así como el corte vertical en altura, que es una modalidad originaria de Australia y Nueva Zelanda.

Este Club deportivo, que cuenta con catorce socios federados en la Federación de Deportes Autóctonos de Castilla y León, debe su nombre, Gabarrero, “al oficio de gabarrero arraigado en la cultura tradicional de nuestro pueblo y muchos pueblos de la Sierra de Guadarrama” explica Hermenegildo Herrero, presidente del Club Deportivo los Gabarreros de El Espinar. “Es una palabra autóctona y exclusiva de la Sierra de Guadarrama, eran y son aquellos hombres que con su hacha subían al monte a cortar y sacar leñas muertas a lomos de caballerías para después

venderlas y sacar adelante a sus familias con escasos recursos”.

Durante todo el año llevan a cabo diversas competiciones deportivas con clubes de otras localidades de Castilla y León, Asturias, País Vasco y Navarra, así como numerosas exhibiciones. Entre sus proyectos más inmediatos destaca la puesta en marcha de una Escuela de Cortadores de Troncos en El Espinar.

Se trata de un deporte rural vinculado a los entornos de tradición forestal y maderera que se practica en diferentes modalidades y cuya práctica cada día es más habitual principalmente en Australia y Nueva Zelanda donde “además de ser los países que

cuentan con mayor número de deportistas federados es”, según explica Hermenegildo Herrero, “donde se fabrican las mejores hachas de competición”.

